
 

生徒会 花いっぱい運動                     報告者：生徒会役員 

今年もチューリップの球根を植えました。昨年まではプランターに植えていましたが、今

年は花壇を整備して植えました。昭和４９年度の卒業記念につくられた花壇のようですが、

雑草だらけになっていました。１１月４日から３日間、放課後に整備をして、１１月１０日

に球根を１４０球植えました。 来年の春、きれいに咲いてくれたらいいなと思います。 

 

 

 

 


